

KABAR TERBARU

Bhakti Kesehatan Polres Cianjur Sediakan Pengobatan Gratis bagi 50 Orang

Cianjur - CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 11, 2023 - 14:30



Polres Cianjur - Melalui Bhakti Kesehatan, mengadakan kegiatan pengobatan gratis bagi 50 orang yang terdiri dari anak-anak, dewasa, dan lansia. Kegiatan ini dipimpin oleh Kasi Dokkes Polres Cianjur, IPDA dr. Razi Attobari, dan melibatkan tim Dokkes Polres Cianjur. Lokasi kegiatan berada di Kp. Gelembung, Desa/Kecamatan Karangtengah, Cianjur.

Dalam upaya memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat yang

membutuhkan, Polres Cianjur menggelar kegiatan Bhakti Kesehatan dengan menyediakan pengobatan gratis. Kegiatan ini bertujuan untuk membantu meringankan beban masyarakat dalam mengakses layanan kesehatan, terutama bagi mereka yang tidak mampu.

Kapolres Cianjur melalui Kasi Dokkes Polres Cianjur, IPDA dr. Razi Attobari, menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk komitmen Polres Cianjur dalam memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat. "Kami berharap melalui kegiatan Bhakti Kesehatan ini, kami dapat membantu masyarakat dalam mendapatkan pengobatan yang dibutuhkan," ujarnya.

Tim Dokkes Polres Cianjur turut berperan penting dalam kegiatan ini. Mereka siap memberikan pelayanan medis kepada 50 orang yang terdiri dari berbagai kelompok usia, mulai dari anak-anak, dewasa, hingga lansia. Pengobatan gratis ini mencakup pemeriksaan kesehatan, pengobatan umum, dan pemberian obat-obatan yang diperlukan.

Masyarakat yang mendapatkan pengobatan gratis ini merasa sangat berterima kasih atas kehadiran Bhakti Kesehatan Polres Cianjur. Mereka merasa terbantu karena bisa mendapatkan perawatan kesehatan tanpa harus mengeluarkan biaya yang terkadang menjadi kendala.

Kegiatan Bhakti Kesehatan Polres Cianjur ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi instansi lainnya untuk memberikan perhatian lebih pada pelayanan kesehatan kepada masyarakat. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan secara rutin dan membantu masyarakat yang membutuhkan.